



4 Pièces

119 m²

Réf. SJC240024

750 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une petite copropriété exclusive de seulement quatre appartements, ce bel appartement de 119,79 m² Loi Carrez offre un cadre de vie exceptionnel proche du charmant village d'Èze, dans un quartier résidentiel calme et prisé. L'appartement, à rafraîchir, bénéficie d'une généreuse terrasse et d'un jardin privatif totalisant 200 m², idéale pour profiter des moments de détente en plein air tout en admirant la vue dégagée sur le village. L'intérieur comprend trois chambres spacieuses et lumineuses, deux salles de bains, un vaste salon avec accès direct à la terrasse, ainsi qu'une cuisine à ...

Located in the prestigious Résidence, a small exclusive co-ownership of just four flats, this magnificent 119.79 sq m Loi Carrez flat offers an exceptional living environment close to the charming village of Èze, in a quiet, sought-after residential area. The flat, which is in need of refurbishment, benefits from a generous terrace and a private garden totalling 200 m², ideal for relaxing outdoors while admiring the unobstructed views over the village. Inside, there are three spacious, bright bedrooms, two bathrooms, a large living room with direct access to the terrace, and a kitchen that can ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

